



SSindex y “El Mercurio” organizaron el encuentro Sostenibilidad Corporativa, en el que empresas líderes identificaron seis desafíos en la materia

Santiago Valdés, gerente general de Carozzi; Andrea Garrido, directora ejecutiva de Fundación Chile Dual de Grupo SK, e Ignacio Torres, VP Latam de SSindex.



El pasado 15 de mayo, Stakeholders Sustainability Index (SSindex) y “El Mercurio” realizaron, por segundo año, el encuentro Sostenibilidad Corporativa, donde destacados ejecutivos de empresas líderes evaluaron los resultados del indicador SSindex Chile. Con visiones de 14 sectores, hubo coincidencia en seis desafíos en materia de ética, métricas, monitoreo de riesgos, divulgación, cumplimiento regulatorio y en aumentar el compromiso de los grupos de interés, como temas prioritarios para enfrentar la incertidumbre global.



José Saez, gerente general de Aguas Andinas; Francisca Florenzano, gerente de Sostenibilidad y Comunicaciones de Entel, y Javiera Lorca, Riesgo socio Medioambiental de Santander.



Valeria Contador, gerente de Sostenibilidad de Constructora El Sauce, y María Elena Palma, subgerente IR, Sostenibilidad y Comunicaciones de la Compañía Sudamericana de Vapores.



Rafael Prieto, gerente de Asuntos Corporativos y Sostenibilidad de Agrosuper, y Alvaro Barriga, gerente corporativo Legal y de Relaciones Institucionales y Sostenibilidad de Nuam.



Juliana Correal, subgerente de ESG de Mallplaza, y Eduardo Fuentes, de “El Mercurio”.



Cristián Encina, de Nuam; Florencia Larraín, Quality Assurance manager de SSindex; Marianne Haramoto, gerenta de Sostenibilidad y Asuntos Corporativos de Copec; María Gloria Timmermann, chief Relationship officer, y Germán Alzérreca, Development manager, ambos de SSindex.



Mariana Casanueva, de “El Mercurio”, y Juan Luis Carrasco, director, IR and Corporate Finance de AES Andes.

Juan Carlos Corvalán, gerente de Sostenibilidad y Cumplimiento de Sodimac; Sylvia Yáñez, gerente de Personas y Sostenibilidad de Confuturo; Pedro Álvarez, editor de Ediciones Especiales de “El Mercurio”, y Raúl Troncoso, subgerente corporativo de Sostenibilidad de Cencosud.